令和6年度 学校だより

## かけはし

匝瑳市立八日市場小学校 9月号-2 №10

https://sosa-yokaichiba-es.net/index.html

※HPには、かけはしカラー版を掲載中です





## ありがとうございました

## 個別面談 !



今週、個別面談が終わりました。お忙しい中にもかかわらず、 ご協力をありがとうございました。

個別面談では、保護者の皆様に、4月からのお子さんの学校での様子をお伝えすることができる機会と考えています。保護者の皆様は、知らなかった子どもたちの学校の様子を知ることができたことと思います。また、担任は、家庭でのお子さんの様子を知ったり、学校に対して子どもたちが感じていることを知ったりすることのできる機会でした。

家庭と学校では、子どもたちの様子が違うことが多くあります。そのことをお互いに知った上で、子どもたちに関わっていくことは大切なことです。今回の個別面談をきっかけとして、今後も家庭と学校が連絡を取り合い、子どもたちのよりよい成長に向けて連携していくことができればと考えています。

連携していくためには、お互いを知ることが必要です。今回の個別面談もそのひとつになりますが、コロナによる行動制限がなくなった今、保護者と学校が多くの接点をもつことができるようになってきています。関わり合いを深めながら連携していくことができればと思います。今後もご協力をよろしくお願いいたします。

なお、個別面談で子どもたちの頑張り等をお伝えしました。個別面談の話し合いを、前期 の通知表の「学校から」の代わりとさせていただきます。

## 笑顔いっぱいの子ども

9月になっても暑い日が続いています。学校では、「今日は熱中症の指数が高いので、外遊びはできません。エアコンのある教室で過ごしましょう」という放送を何度も流しました。

そんな暑い日が続いていますが、熱中症の指数が低いときは、子どもたちは元気に外で遊んでいます。特に、2年生はよく遊んでいます。「校長先生、昼休みに一緒に遊ぼう」と2年生の子どもたちが声をかけてくれます。声をかけられてうれしくなり、私も外で一緒に遊んでいます。汗を流しながら子どもと遊ぶのもいいものです。

水分補給など、子どもたちの体調に気をつけながら、これからも一緒に遊んでいきます。